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Nueva planta de tratamiento de aguas.

	SISS, alcalde de Vicuña y comunidad visitan construcción de nueva planta de tratamiento de Aguas del Valle

 	 - La nueva planta permitirá aumentar la capacidad actual en más de un 100% y contempla una inversión que supera los US$

6,7 millones.

Vicuña, 17 de febrero de 2023. El superintendente de Servicios Sanitarios (SISS), Jorge Rivas, junto al alcalde de Vicuña, Rafael

Vera, el gerente regional de Aguas del Valle, Andrés Nazer y representantes de la comunidad, recorrieron las obras de la nueva

planta de tratamiento de aguas servidas de la comuna y constataron en terreno el avance de los trabajos.

La nueva planta de tratamiento supone una inversión de cerca de US$ 6,7 millones y aumentará la capacidad actual en más de un

100%, atendiendo alrededor de ocho mil hogares. Considera la implementación de la tecnología de lodos activados bajo modalidad

de aireación extendida, que funcionará a través de un proceso biológico altamente eficiente y un nuevo sistema de tratamiento de

olores en base a biofiltros, resguardando así el bienestar de los vecinos y el medioambiente.

?Ha sido una muy buena visita, hemos tenido visitas anteriores sobre todo con el alcalde para informar permanentemente sobre los

avances, pero en esta oportunidad ya tenemos una faena de mayor magnitud, que da cuenta de que la obra está avanzando y

esperamos tener esta planta en operación a fines de este año?, señaló Nazer, quien además agradeció la presencia de la comunidad y

autoridades.

Por su parte, el alcalde Vera, indicó que ?la verdad es que sólo buenas noticias. Acá estamos viendo una obra que está avanzando de

buena forma. El compromiso de que durante el año 2023 esta obra será finalizada, particularmente en diciembre, y la carta Gantt que

hoy día nos han mostrado da cuenta de que efectivamente se van a materializar?.

Asimismo, Rivas, sostuvo que ?vemos con confianza que los plazos se cumplan tal como lo tiene comprometido la empresa sanitaria

con la superintendencia y sobre todo con la comunidad, que es muy relevante. Esta es una obra que nosotros instruimos en su

minuto, justamente para mejorar las condiciones y calidad de vida de la comuna de Vicuña, era muy necesaria y vemos con mucho

gusto que se está materializando?.

Finalmente, la presidenta de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos de Vicuña, Margarita Rodríguez, dijo que ?ver acá ahora en

terreno esto es maravilloso, y esto va a ser transmitido a los dirigentes de la comuna para que sepan que lo que se prometió se está

cumpliendo?.
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